

Kaïss en route pour l'Europe

BARSAC Kaïss Erchouk est qualifié pour la Coupe d'Europe des jeunes en moins de 90 kilos, ce week-end en République tchèque



Kaïss Erchouk (à droite) aux côtés de son entraîneur Mayito Gonzales. PHOTO JUDO CLUB BARSACAIS

Kaïss Erchouk vient d'être sacré vice-champion de France cadets 1^{re} Division, sous les couleurs du Judo Club Barsacais.

Kaïss est arrivé au club en benjamin, où il a commencé à participer aux compétitions interclubs rapidement, puis il a obtenu de bons résultats en minimes. À partir de là, il a intégré le Pôle espoir de Lormont sur sa seconde année en cadets, en suivant les conseils de son entraîneur Mayito Gonzalez.

Contraint par ses études de quitter le Pôle espoir de Lormont, il a rejoint le Pôle France de Bordeaux, une structure qui permet de préparer l'accession au plus haut niveau.

Kaïss Erchouk se fixe pour objectif

d'intégrer le Pôle France en tant qu'athlète de haut niveau.

Le Judo Club Barsacais, propulsé sur la scène internationale, le doit aux performances de Kaïss dans la catégorie moins de 90 kg. Il est désormais qualifié pour la Coupe d'Europe qui se disputera en République tchèque aujourd'hui et demain. Kaïss Erchouk, qui figurera dans la liste de sélection officielle de l'équipe de France de judo, n'en est pas à un coup d'essai. Il avait déjà participé plusieurs fois aux championnats de France cadets. Comptant parmi les jeunes formés au club, la performance exceptionnelle de Kaïss Erchouk fait aujourd'hui le bonheur et la fierté du Judo Club Barsacais.